



La Ville de Paris solidaire des communautés chrétiennes d'Irak

Patrick Klugman, adjoint à la Maire en charge des relations internationales, se rendra dimanche à la messe de soutien aux chrétiens d'Orient qui se déroulera en la Cathédrale de Notre Dame.

A la demande d'Anne Hidalgo, Maire de Paris, Patrick Klugman, adjoint à la Maire en charge des relations internationales, a reçu mercredi 23 juillet une délégation de la communauté assyro-chaldéenne, plus communément appelés Chrétiens d'Irak. Jean-Didier Berthault, Conseiller de Paris, assistait également à l'entretien.

La situation des communautés chrétiennes d'Irak s'étant encore tragiquement dégradée, en particulier dans la ville de Mossoul, suite à l'instauration du Califat Islamique en Irak et au Levant, le Conseil de Paris des 7,8 et 9 juillet dernier avait adopté, à l'unanimité, deux vœux des groupes UMP et UDI en soutien aux chrétiens d'Orient persécutés et rappelant les valeurs d'accueil, de fraternité et d'ouverture de la Ville de Paris.

Patrick Klugman se rendra, au nom de la Maire de Paris et accompagné d'autres élus parisiens, à la Messe de soutien aux chrétiens d'Orient qui se déroulera en la Cathédrale de Notre Dame dimanche 27 juillet 2014 à 18h30.

Contact presse : Quitterie Lemasson / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr